

De gauche à droite, Bernard Levesque, secrétaire du club de bowling, Antoine Mercier, employé polyvalent, et Guy Mercier, propriétaire du Macao.

Le Macao, premier bowling de Saint-Lô, fête ses 40 ans

Loisirs

Le Macao soufflera ses 40 bougies le vendredi 8 mars. L'occasion pour les habitués de se plonger dans leurs souvenirs.

C'est dans les locaux de l'ancienne concession Renault que le Macao, premier bowling saint-lois, ouvre ses portes à l'été 1984 à l'initiative de M. Dive, Mme Roche et M. Letellier. "Avec deux autres joueurs de bowling saint-lois, on a contacté les propriétaires du Macao pour venir jouer régulièrement et y ouvrir un club", se souvient Bernard Levesque, l'un des premiers membres du Bowling Club saint-lois, créé dès septembre 1984. La première année, une centaine de personnes y adhèrent. Saint-Lô ne disposant pas de salle de concert à l'époque, c'est le bowling qui accueille les artistes. Les gérants organisent de nombreux événements tels que des concerts ou des karaokés. "On montait une scène sur les pistes de bowling et les artistes jouaient là. Il y a aussi eu un défilé de lingerie", raconte Pierrick Le Baron, qui fut le patron du Macao vingt ans durant.

"On a même refusé Gérald de Palmas!"

Débutants ou renommés, les musiciens affluent. "Une fois, pendant huit jours, quarante groupes se sont succédé sur la scène improvisée. Mike Mangini, un batteur de métal américain, est venu jouer ici. On a même refusé Gérald de Palmas!" sourit l'ancien patron. Nicolas d'Aprigny, aujourd'hui directeur de la salle de concert Le Normandy, avait une vingtaine d'années dans les années quatre-vingt-dix. Il se souvient du festival des Remparts du rock, que le Macao accueillait parfois: "Il y avait Empty Bottles, mon groupe, qui a arrêté un peu plus tard, mais d'autres ont continué leur carrière comme AB Sextet ou le groupe de Gilles Farigoul, qui a joué au Normandy en-

core la semaine dernière." En 2005, le Macao remplace les pistes en bois par des pistes synthétiques. Les propriétaires en profitent pour installer un système de comptage de points informatique. En 2014, pour ses 30 ans, le Macao organise une soirée animée par The Lion Ball et Air Son, deux groupes saint-lois. En 2020, la pandémie de Covid-19 oblige le bowling à fermer pendant huit mois. Pourtant, les habitués restent fidèles: "Nos clients viennent en famille, alors on voit grandir les petits-enfants des habitués", explique Guy Mercier, l'actuel propriétaire. Aujourd'hui, l'établissement propose six pistes de bowling, un bar et un coin détente. Mais Guy ne veut pas s'arrêter là. "Nous allons rouvrir l'ancienne brasserie et proposer un plat du jour et des formules. comme le Big Macao qui comprendra un burger, des frites, une boisson et une partie de bowling. Environ soixante-dix couverts seront dressés quotidiennement." Ce projet de taille devrait voir le jour au printemps.

Une soirée spéciale pour les 40 ans du Macao

Loisirs

Le Macao souffle cette année ses 40 bougies. Pour l'occasion, Guy Mercier, le propriétaire, organise une journée spéciale au bowling le vendredi 8 mars. "Il y aura des surprises dès 14 h", annonce le propriétaire de l'établissement. A 19 h 30 commencera la soirée, au cours de laquelle trois groupes de musique manchois se succéderont sur la scène pour animer l'événement qui promet d'être mémorable. Le premier à se produire sera Hirond'elle, un duo composé d'Adeline, chanteuse, et David, guitariste, venu de Saint-Jean-d'Elle. Puis les Paparasols

entreront en scène, sous la direction de Stéphane Bernard, un habitué du Macao, pour présenter leur nouvelle composition qui sortira en juin 2024. Pour finir, les Palaïkés, un groupe de pop-rock de Condé-sur-Vire, joueront une partie de son répertoire. "Contrairement à ce qui a pu se faire, nous installerons, une scène en face des pistes. Ainsi les invités pourront aussi jouer au bowling", explique Stéphane Bernard.

■ Pratique. Renseignements et réservations, tél. 02 33 57 40 00.



Les Palaïkés présenteront une partie de leur répertoire lors de la soirée organisée pour célébrer les 40 ans du Macao, le vendredi 8 mars.